

Médiathèque départementale de Seine-et-Mame

CULTURES CONTEMPORAINES

MARCHÉ DE LA POÉSIE

Accueillir une Périphérie



Dans la cadre de son partenariat avec le Marché de la poésie, la Médiathèque départementale accompagne les lieux qui souhaitent accueillir une rencontre appelée « Périphérie ». Ce temps se construit et se décline sous différentes formes : rencontre avec un poète, un éditeur, une revue, lecture à voix haute, débat, hommage, carte blanche, autant de façons d'entrer en poésie et de découvrir des créateurs passionnants. Des ouvrages des auteurs invités accompagneront ce moment.

Une médiathèque, un lieu culturel, un CDI, un centre pénitentiaire, un hôpital, un musée, tous les lieux accueillant du public et souhaitant favoriser la médiation avec la création poétique d'aujourd'hui peuvent recevoir une Périphérie.